

Heubach setzt Maßstäbe



Das AtelierBusche BiketheRock 2007 setzt Maßstäbe.

Acht Fahrer aus den Top-Ten der Weltrangliste 2006 bei den Männern, sechs bei den Damen, werden am 5. und 6. Mai nach Heubach zum Bundesliga-Rennen kommen. Das ist eine Dimension, die außerhalb vom Weltcup in Deutschland noch nie erreicht wurde.

Der Status als Rennen der „Hors Classe“ und ganz sicher der Ruf, der dem AtelierBusche BiketheRock inzwischen vorausseilt, lockt eine Fülle an Weltklassebikern nach Heubach an den östlichen Rand der Schwäbischen Alb. Man braucht nur die Namen aufzählen, um sich jeden übertriebenen Gebrauchs von Superlativen unschuldig zu machen. Christoph Sauser (Schweiz, Weltranglisten-2.), Fredrik Kessiakoff (Schweden,3.), Florian Vogel (Swisspowerteam, 4.), José Antonio Hermida (Spanien, 5.), Bart Brentjens (Niederlande, 6.), Roel Paulissen (Belgien, 7.) Ralph Näf (Schweiz, 8.), Nino Schurter (Schweiz, 9.), das sind Namen, die im Cross-Country-Peloton einen großartigen Klang besitzen.

Kaum weniger prominent hört sich die Liste bei den Damen an. Gunn-Rita Dahle (Norwegen, 1.), Irina Kalentieva (Russland, 2.), Ren Chengyuan (China, 6.), Mary McConeloug (USA,7.), Nina Göhl (Freiburg, 9.), Petra Henzi (Schweiz, 10.) plus Lene Byberg (Norwegen, 11.). Dahinter reihen sich weitere Weltklassefahrer auf, die den Heubacher Bundesliga-Event fast Weltcup-Status geben. Interessantes Detail sind die drei Chinesinnen, die in Heubach zum ersten Mal bei einem Rennen in Deutschland an den Start gehen. U23-Weltmeisterin Ren Chengyuan, die U23-WM-Zweite Ying Liu und Jingjing Wang aus dem Reich der Mitte werden mehr als nur ein Farbtupfer sein. Würde man anfangen, alle Titel und Medaillen aufzuzählen, die das hochklassige Starterfeld auf sich vereint, man würde sich in endlosen Zahlenkolonnen verlieren. Olympiasieger (Dahle, Brentjens), Weltmeister (Dahle, Brentjens, Näf), Weltcup-Gesamtsieger (Dahle, Sauser), U23-Weltmeister (Chengyuan, Schurter, Hermida, Manuel Fumic), Weltcupsieger (Dahle, Kalentieva, Göhl, Sauser, Hermida, Paulissen, Brentjens, Näf).

„Damit hätte ich, offen gesagt, nicht gerechnet“, strahlt Organisationschef Eckhard Häffner. „Es hat uns 2006 sehr gut gefallen in Heubach. Deshalb kommen wir gerne wieder“, sagte Ralf van Heugten, Teamchef des niederländischen Dolphin-Teams, für das der fast schon legendäre Bart Brentjens fährt. Das Flair des AtelierBusche BiketheRock hat in den vergangenen Jahren offensichtlich nachhaltigen Eindruck hinterlassen.

Heubach raises the bar



The 2007 AtelierBusche BiketheRock raises the bar.

The Bundesliga race in Heubach on May 5/6 boasts no less than eight men and six women of the World Ranking's top 10, adding a quality to the event never seen before in Germany beyond the World Cup. The „Hors Classe“ status as well as the AtelierBusche BiketheRock's excellent reputation once more drew a star-studded field to Heubach, located at the eastern edge of the Schwäbische Alb.

Just a look at the start list should give anyone an idea as to the level of the competition. Christoph Sauser (Switzerland, No. 2 World ranking), Fredrik Kessiakoff (Sweden, 3rd), Florian Vogel (Swisspowerteam, 4th), Josè Antonio Hermida (Spain, 5th), Bart Brentjens (Netherlands, 6th), Roel Paulissen (Belgium, 7th), Ralph Näf (Switzerland, 8th), Nino Schurter (Switzerland, 9th) are all household names to cross country fans. The women's list is hardly less impressive, including Gunn-Rita Dahle (Norway, 1st), Irina Kalentieva (Russia, 2nd), Ren Chengyuan (China, 6th), Mary McConeloug (USA, 7th), Nina Göhl (Freiburg, 9th), Petra Henzi (Switzerland, 10th) and Lene Byberg (Norway, 11th). Add to that a host of other world class riders and also watch out for the three Chinese riders, who will make their first appearance in Germany. U23 World Champion Ren Chengyuan, the U23 runner-up Ying Liu and Jingjing Wang are all capable of adding more than just an "exotic factor" to the event. Anyone even beginning to try and number all titles and medals won by the riders on the starting line, will be sure to get lost. Among them are Olympic Champions (Dahle, Brentjens), World Champions (Dahle, Brentjens, Näf), World Cup overall winners (Dahle, Sauser), U23 World Champions (Chengyuan, Schurter, Hermida, Manuel Fumic) and World Cup winners (Dahle, Kalentieva, Göhl, Sauser, Hermida, Paulissen, Brentjens, Näf).

„Quite frankly, I didn't expect anything like this“, said chief organiser Eckhard Häffner with glee. „We liked it a lot, when we came to Heubach in 2006. That's why we are pleased to come back“, says Ralf van Heugten, boss of the Dutch Dolphin team, led by the almost legendary Bart Brentjens. Obviously, that special something about the AtelierBusche BiketheRock didn't fail to make a lasting impression in previous years.